



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/40/280
S/17145
3 mayo 1985
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo período de sesiones
Temas 34 y 35 de la lista preliminar*
CUESTION DE NAMIBIA
POLITICA DE APARTHEID DEL GOBIERNO
DE SUDAFRICA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo año

**Carta de fecha 2 de mayo de 1985 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Italia ante las Naciones Unidas**

En nombre de los diez Estados miembros de la Comunidad Europea, cuya presidencia ocupa Italia en estos momentos, tengo el honor de adjuntarle el texto de una declaración sobre el Africa meridional aprobada por los Ministros de Relaciones Exteriores de los Diez en la 57a. Reunión Ministerial sobre Cooperación Política Europea, celebrada en Luxemburgo el 29 de abril de 1985.

Agradeceré que esta carta y su anexo se distribuyan como documentos de la Asamblea General, en relación con los temas 34 y 35 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Maurizio BUCCI
Embajador
Representante Permanente

* A/40/50/Rev.1.

ANEXO

Declaración sobre el Africa meridional aprobada el 29 de abril
de 1985 por los Ministros de Relaciones Exteriores de los diez
Estados miembros de la Comunidad Europea

1. Los Diez están seriamente preocupados por la deterioración general de la situación en el Africa meridional.

Deploran la situación violenta que se está generando en esa región.

Los Diez consideran que las medidas recientemente anunciadas no se adecuan ni a la realidad ni a la magnitud del problema. Sólo la abolición de las prácticas discriminatorias y del sistema de apartheid, junto con el reconocimiento de los derechos civiles y políticos de la población negra, pueden garantizar la evolución pacífica de la sociedad sudafricana.

2. En relación con Namibia, los Diez reafirman su compromiso respecto de la aplicación incondicional de la resolución 435 del Consejo de Seguridad.

Los Diez deploran las dilaciones en la aplicación del Plan de las Naciones Unidas, que en su opinión sigue siendo la única base aceptable para un arreglo definitivo de la cuestión de Namibia.

Consideran que el reciente anuncio de Pretoria relativo al establecimiento de un gobierno provisional en Namibia es nulo e írrito.

